
Le Mardi 12 décembre 2023, Jonathan a eu l’immense joie d’être 
accueilli au centre de secours de Thionville pour une visite de 
leur caserne.
  
Passionné par l’univers des pompiers, il a pu vivre en direct des 
départs en intervention et découvrir des camions de dernière 
génération. L’accueil fut extrêmement chaleureux, et Jonathan a 
vécu son rêve les yeux remplis d’étoiles.
 
Il fut aussi très fier d’offrir de délicieux cookies ainsi qu’un 
magnifique poème écrit par l’ensemble des résidents de la MAS 
soulignant l’engagement sans faille de ces soldats du feu au 
service de la population.
  
Merci à tous les sapeurs-pompiers du centre de secours 
de Thionville pour ce magnifique moment de partage et les 
nombreux cadeaux qui ont extrêmement touchés Jonathan.
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Zèbre Actu - Décembre 2023

Le vendredi 8 décembre, alors que la MAS des 
Zèbres poursuivait son objectif de collecter 
des fonds pour le Téléthon à grands renforts 
de ventes gourmandes et décoratives ,  2 
joueuses de volley-ball du TFOC Volley Ball 
de Terville (Mariam Sidibé et Aminata Dia) 
sont venues en tant qu’invitées de marque, 
en compagnie de leur entraîneur et de leur 
Manager. Moi, Elisa, je fus chargée par une 
soignante de préparer un entretien exclusif 
consacré à nos vedettes d ’une journée. 

J ’a i  d ’abord demandé à  Mar iam Sid ibé 
pourquoi malgré son statut de capitaine 
elle refusait d’être en sélection nationale, 
cette dernière a aff i rmé qu’une carrière 
chez les Bleues demandait beaucoup de 
sacrif ices sur le plan familial. J ’ai ensuite 
questionné les sportives sur les raisons de 
choisir le volley plutôt qu’un autre sport de 
balle. Pour Mariam, c’est son papa qui l ’a 
encouragé dans cette discipline. Aminata, 
elle, hésitait avec le basket. Les valeurs du 

Volley Ball sont assez similaires au Handball, 
en particulier la notion d’esprit d ’équipe. 
En consultant la biographie de Mariam j’ai cru 
comprendre qu’elle avait fréquenté plusieurs 
équipes durant son parcours. Elle garde un 
assez bon souvenir de Toulouse car elle s’y 
était rendue pour le module sport-études. 
Elle n’envisage pas pour l’instant un transfert 
dans une équipe a i l leurs qu ’en France . 
J ’a i  é ga l e m e n t  d e m a n d é  à  Ma r i a m  e t 
A m i n a t a  q u i  s o n t  l e s  i d o l e s  q u i  l e s 
inspirent  au quot id ien :  Aminata prend 
pour exemple le joueur de basket Jason 
Tatum tandis que Mariam admire Beyoncé. 
En tant que mélomane et connaissant le rôle 
considérable de la musique sur des joueurs et 
un public, j’ai voulu savoir si nos championnes 
avaient une playlist à écouter avant chaque 
match  ou  dans  le s  ve st ia i re s .  D ’aprè s 
Mariam, c’est Aminata qui fait office de DJ. 
Pour clôturer l’interview, j’ai mentionné aux 
joueuses mon rêve dans le sport à savoir 
qu’il y ait des confrontations mixtes entre 2 
effectifs d’une même sélection. Elles m’ont 
confié que cela existait peut-être déjà mais 
que cela mériterait d’être un peu plus répandu.  
Mission accomplie ! Mon premier job de 
Reporter s’est révélé prometteur, j ’aimerais 
renouveler l ’expérience aussi souvent que 
possible.  Mais rassurez vous, je n’ai pas 
oubl ié  d ’assurer  mon devoir  au stand. . . 
Je remercie l ’équipe de la MAS de m’avoir 
fait confiance et à bientôt je l’espère pour de 

nouvelles aventures palpitantes.


